



SNUipp Tarn
201 rue de Jarlard
81 000 ALBI
☎ :05 63 38 44 34
@ : snu81@snuipp.fr

Albi, le jeudi 29 novembre 2012

à Monsieur le Directeur Académique
des Services de l'Education Nationale du Tarn
3 rue du Général Giraud
81013 Albi Cedex 09

Monsieur le Directeur Académique,

Le tableau de bord envoyé aux écoles du Tarn est une charge de travail que nombre de directeurs/trices trouvent impossible à mettre en œuvre sauf à négliger totalement le fonctionnement de leur école pendant plusieurs jours, voire plusieurs semaines. En effet, nombre d'écoles n'ont que peu ou pas de décharge de direction. Quant à celles qui en sont davantage pourvues le nombre d'élèves et de familles à gérer au quotidien ne permet pas de réaliser le travail qui est demandé.

De plus vouloir gérer les écoles comme des entreprises à grands coups de statistiques et d'indicateurs est une vision certes en vogue avec le nouveau management public, mais bien loin de la réalité des écoles.

Le gouvernement nouvellement élu l'a été sous le slogan « le changement c'est maintenant », mais ce ne semble pas être le cas pour nos conditions de travail qui ne font que continuer à s'aggraver.

Le code du travail fixe à 48 heures le maximum autorisé en France, il serait correct que les enseignantEs puissent aussi faire valoir ce droit.

C'est pourquoi le SNUipp-FSU donne pour consigne aux collègues directeurs-trices, dans le cadre de la campagne « Je réponds quand j'ai le temps », de ne pas répondre ni remplir ce document.

Veuillez accepter, Monsieur le Directeur Académique, l'expression de mes salutations respectueuses.

Pour le SNUipp Tarn
Le co-secrétaire départemental, Thomas Verdier